

## Sinergitas TNI-POLRI dalam Quick Wins Presisi Tri Wulan 3: Memantapkan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Indramayu

Indramayu - [INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID)

Aug 13, 2023 - 18:46



*Sinergitas TNI-POLRI dalam Quick Wins Presisi Tri Wulan 3: Memantapkan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Indramayu*

Indramayu, - Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 tahun 2023 terus berjalan dengan baik di wilayah hukum Polsek Indramayu.

Salah satu kegiatan dalam program ini adalah sinergitas antara TNI-POLRI dalam upaya memantapkan pemeliharaan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat).

Pada hari ini, Minggu (13/8/2023) AIPDA Dadang Erawan (Bhabinkamtibmas Desa Dukuh) dan Serka Udin Syamsudin (Babinsa Desa Dukuh) bekerja sama dalam menjalankan tugas pengamanan dan himbauan Kamtibmas kepada tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, serta warga Desa Dukuh.

Dalam kunjungan tersebut, pesan-pesan dan himbauan Kamtibmas disampaikan kepada masyarakat dengan tujuan untuk senantiasa meningkatkan kewaspadaan dan menjaga situasi Kamtibmas di wilayah tersebut.

“Himbauan khusus diberikan terkait antisipasi terhadap kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), yang merupakan tindakan kriminalitas yang sering terjadi dan perlu diwaspadai,” ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi.

Selain itu, masyarakat juga dihimbau untuk tidak melakukan konvoi kendaraan yang dilakukan oleh anak-anak muda di larut malam, sebagai upaya untuk menghindari situasi yang mungkin dapat mengganggu Kamtibmas.

“Jika ada hal yang dapat mengancam Kamtibmas, masyarakat diingatkan agar segera melaporkannya kepada pihak kepolisian dan tidak melakukan tindakan sendiri, melainkan mengikuti prosedur yang telah ditetapkan,” ungkap Kapolsek.

Dengan kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa serta dukungan dari TNI-POLRI, diharapkan bahwa sinergitas ini akan semakin memperkuat pemeliharaan Kamtibmas di wilayah Desa Dukuh.

“Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 terus berjalan sebagai bentuk komitmen dari Polsek Indramayu dalam menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan sejahtera bagi seluruh Masyarakat,” pungkasnya.